
【農園】 

障がい者の方々も安心して楽しく働ける 

農園の開園式に出席。収穫が楽しみ☆ 

   （続き） 
   米中の貿易戦争やファーウェイ問題の裏には、こういう背景があるので、 
  深刻です。 
   では、日本はどうするべきか。さいとう健は、アメリカと危機感を 
  共有しつつも、間に入って両者の自制を促してゆく外交をなんとかやって 
  いくべきと考えています。難しい時代です。 
 
 Ｑ．中国以外も大変そうですね。 

 Ａ（さいとう健）．北方四島問題、北朝鮮の核・拉致問題等難問山積みです。 
  最近の韓国の動きも大変気になります。政府間で約束したことが守れない 
  のであれば、今後、何を話し合っても意味がないということになって 
  しまいますから。今年は韓国の誠意ある外交を何としても求めたい。 
   さらに、中東情勢もかつてない緊張を高めています。ヨーロッパも 
  イギリスのＥＵ離脱問題でガタガタしています。問題は、イギリス、フラ 
  ンス、ドイツといった主要国のトップが求心力を失っていることです。 
 
 Ｑ．経済はどうなりますか？ 
 Ａ（さいとう健）．全体の見通しとしては悪くありませんが、ひとえに米中 
  貿易戦争がどうなるかといった国際関係次第ということではないでしょう 

  か。国内的には、１０月の消費税引き上げが懸念材料。かなりの影響 
  緩和策をとる予定なので大きな影響は避けられると思います。 
 
 Ｑ．さいとうさん自身の今年の抱負は？ 
 Ａ（さいとう健）．この５年間、自民党農林部会長、農林水産副大臣、大臣 
  と農林水産改革に全力を尽くしてきました。詳しくは、昨年８月の特集号 
  で報告いたしました。大臣退任後も自民党のＴＰＰや日米の通商問題を 
  取扱う本部の事務総長に就任するなどいくつかの重要ポストをいただいて 
  おりますが、これからは充電しながら、次にどういうステップに進む 
  べきか熟慮していきたいと思っています。 

   また、これまで副大臣、大臣と政府に３年も入っていましたので、地元 
  の問題、例えば、野田市の東京直結鉄道やつくばエクスプレスの東京延伸、 
  新松戸駅問題など、少しでも前進できないか目配りしていきたいと思って 
  います。特に、流山新橋は、古巣の埼玉県が施工をしますので、引き続き 
  早期完成を働きかけていきます。 

こんな夢をみました。 
 
  巨額だった財政赤字も着実に減少に向かい、 

  バラマキ的な予算は姿を消し、筋肉質な歳出構造の下で皆が知恵を絞り、 

  消費税は１５％となってはいるが、将来が見通せる安定的な年金制度となって、自己責任の 

 下で各自が自らの将来に備え、 

  大いなる規制緩和の下で、各自が生まれ持つ力を最大限発揮して経済・芸術・文化・スポーツ 

 の世界で自己実現し、 

  道州制の下で道州間競争が活発化して行政がスリム化し、 

  地域社会は、コンパクトシティの下で、効率的でエコで温かい街となり、 

  人々が、思い思いのＮＰＯに参加しながら社会貢献し、 

  企業は、世界最強の技術を持ち、国際的な全面展開をしながらも雇用と収益を国内に確保し、 

  中央政府は、外交、治安、医療・介護など全国ベースの社会保障制度の運営などに、優秀な 

 国家官僚がスマートな行政を展開し、 

  憲法が改正されて、自分の国は自分で守るという自主独立の気風が国民全体にあふれ、 

  教育水準は再び世界最高水準で、食料自給率は７割を達成し、 

  国政を担う政治家がクレバーで、なおかつ、ノーブレスオブリージュの気概を持つ。 
 
こういう国に私は住みたい。 
 
   ※ノーブレスオブリージュ：身分の高い者はそれに応じて果たさねばならぬ社会的責任と義務があるという、 

                欧米社会における基本的な道徳観。（参考）大辞泉 

【剣道】 

50年の歴史を持つ剣道大会にて激励。 

剣士の真剣な顔つきが印象的でした。 

【パターゴルフ】 

毎年恒例の大会にてご挨拶。 

最近は出場できなくて残念です。 

【ふれあい祭り】 

地域のふれあい祭りに飛び入り参加。 

本格的な吹奏楽を一緒に楽しみました。 

【ゲートボール】 

思うように真っ直ぐ転がらず、ゲート 

ボールの奥深さを知りました。 

【芋煮会】 

芋煮会に飛び入り参加。おいしい 

芋煮を皆様と一緒に楽しみました。 

【豊四季村】 

江戸時代から開墾された県内13カ所の4番

目に当たる豊四季について学びました。 

【戦没者追悼式】 

戦後73年を迎え、平成最後の追悼式 

へ哀悼の意を表しました。 

【記者会見】 

閣議の後には毎回記者会見を開き、

開かれた農政を常に心がけています。 

【音楽会】 

子育て中の親たちが楽器を通して 

交流を深めるコンサートにてご挨拶。 

【初石駅】 

東武線初石駅東口改札開設や橋上駅化に

ついて、地元の皆様からの要望書を預かり。 

【作品展】 

皆様がお持ちの様々な趣味を拝見。 

どれも秀逸な作品ばかりです。 

【歌】 

最近は曲名を聞かれないまま、いつもの 

持ち歌が流れてくることも（笑） 

【クリスマス】 

ボーイスカウト主催のクリスマス会に 

顔出し。サンタさんじゃなくてごめんね☆ 
【防災フェア】 

発展を続ける流山おおたかの森駅前にて 

地元の皆様と防災への意識を高めました。 

【文化祭】 

文化祭セレモニーにて挨拶。芸術・文化・

芸能の催しが各地で開催されます。 

【こども食堂】 

各地のこども食堂にも時折立ち寄ります。 

ここにはマリオとワリオがいましたよ♪ 

【夏休み】 

夏休みを利用して子ども達とママ友達が 

大臣室を訪問してくれました。 

【将棋】 

私も昔はかなりやった方ですが、最近は

櫓を組まないなど戦術も変わったようです。 

※ 

【おむすび】 

たった2人の日本人が香港でおむすびチェーン店を

展開し、日本からの米の輸出が増えてます。 


